



NOTA DE PRENSA N° 067- 2015-GR.CAI/RENAMA

Gobiernos regionales de Cajamarca y Lambayeque trabajando conjuntamente

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Para realizar estudios en los refugios de vida silvestre de Udima y Laquipampa respectivamente.

Como parte de las actividades de trabajo conjunto entre los gobiernos regionales de

Cajamarca y Lambayeque, el pasado 28 de agosto, se celebró una reunión de trabajo entre autoridades de ambas regiones, Ministerio del Ambiente, los jefes de los refugios de vida silvestre de Udima y Laquipampa y los consultores encargados de la realización del trabajo antes mencionado.

En la mencionada reunión se presentó el trabajo **"Análisis de Mecanismo de Retribución por Servicios Ecosistémicos en Áreas Protegidas y Bosques de la Sierra Norte"**, ante la Dirección General de Evaluación, Valoración y Financiamiento del Patrimonio Natural.

Como actores involucrados estuvieron presentes Rudy Valdivia Pacheco (Director de la Dirección de Desarrollo Estratégico – SERNANP), Jaime Gonzáles Delgado (Sub Gerente de RRNNYANP Gobierno Regional Cajamarca), Susy Cobián Becerra (Especialista en Biodiversidad Gobierno Regional Cajamarca), Regis Reyes Gonzáles (Director GRRNGA Gobierno Regional Lambayeque), José Delgado Castro (Gerente GRRNGA Gobierno Regional Lambayeque), Emiko Miyashiro Vidal (Especialista del MINAM), Aníbal Calderón Vargas (Jefe del Refugio de Vida Silvestre de Udima), William Martínez Finquin (Jefe del Refugio de Vida Silvestre de Laquipampa), Roger Alfredo Loyola Gonzáles (Director de Dirección General de Evaluación, Valoración y Financiamiento del Patrimonio Natural) y Luis Castro Sanabria (Gerente PROFONANPE, Proyecto INKAÑARIS).



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN"



Este trabajo, que fue pagado íntegramente por el Ministerio del Ambiente, pretende dar a conocer cuales los recursos ecosistémicos con los que cuentan estas áreas, con la finalidad de beneficiar a los pobladores de estas áreas (Laquipampa en la Región Lambayeque y Udimá en la Región Cajamarca), tanto de forma económica como social.

Es necesario mencionar que este estudio es el primero que se realiza en áreas de conservación a nivel nacional, no habiendo esta experiencia en ningún otra área protegida, por lo que es un resultado del trabajo conjunto y articulado regional y nacional; vale precisar que este estudio también servirá como base para realizar estudios de servicios ecosistémicos que las futuras áreas de conservación regional brinden.

Cajamarca, 08 de setiembre de 2015

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE***